

GRAMMA

DECLARANSE TRABAJADORES MECANICOS ARGENTINOS EN ALERTA Y MOVILIZACION ANTE EL CAOS EN SU SECTOR

● BUENOS AIRES, 5 de noviembre. (PL).—Los trabajadores mecánicos declararon el "estado de alerta y movilización" contra un gobierno "que nos ofende día a día embriagado de soberbia y poder" y en defensa de sus fuentes de trabajo y conquistas sociales.

Estas decisiones fueron comunicadas en un extenso documento publicado hoy como aviso pagado en un diario local y firmado por casi un centenar de seccionales del gremio mecánico de esta capital, del gran Buenos Aires y del interior del país, cuerpos de delegados de fá-

bricas y otras agrupaciones del sector.

"Los trabajadores mecánicos vemos día a día que nuestras filas van siendo diezmaradas, que así como los salarios no alcanzan para una vida digna, el desempleo y el subempleo no son una amenaza sino una realidad", comienza señalando el texto.

Añade que los trabajadores han venido padeciendo las consecuencias de la implantación de un modelo económico y político manejado por una minoría.

Los mecánicos denuncian que "en tan sólo cuatro años de gobier-

no se ha desmembrado la columna vertebral de una nación: su aparato productivo", y agregan que esta política económica "nos dejará un país distinto, ya nunca igual al que todos los argentinos de bien hemos contribuido a formar".

En el caso específico de la industria automotriz, recuerdan que en 1974 ésta aportaba el 8,9 por ciento del producto bruto industrial y daba ocupación directa a 130 mil trabajadores en tres mil 585 fábricas de partes y modelos terminados.

Además, añaden, alrededor de la industria automotriz se desarrollaron diversas fábricas que ahora han

visto tambalear sus estructuras y han cerrado sus puertas.

Recuerdan que desde 1976 las firmas automotrices General Motors y Citroen abandonaron la producción, es inminente el cierre de las cuatro fábricas de tractores, y otras muchas empresas cerraron o han disminuido sus plantillas laborales.

Denuncian que la desocupación, sólo en las plantas terminales, ha alcanzado a más de 12 mil trabajadores, a quienes se suman los de firmas concesionarias, fábricas de autopartes y talleres, y de componentes para los que se producen en el país.

En tanto, se confirmó que, pese a la intensa lucha de sus 800 trabajadores, la fábrica de tractores Deutz confirmó que cerrará sus puertas a fin de año y pasará a importar unidades de su casa matriz en Alemania Occidental.

Otra fábrica de tractores, la Fiat, suspendió temporalmente sus actividades, después de despedir a otros 120 trabajadores, con lo que su plantilla laboral quedó reducida a sólo 244, frente a los cuatro mil 600 que ocupaba en 1976.

La John Deere, también productora de tractores, despidió a 300 trabajadores.

UNO + UNO

Condena contra Argentina, la OEA rechazará

WASHINGTON, 5 de noviembre (AP y PL).—La asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se reunirá aquí el miércoles 19, rechazará una condena al gobierno de Argentina por su constante violación a los derechos humanos en aquél país.

No obstante que los diplomáticos latinoamericanos buscaban hoy afanosamente la posibilidad de que un representante del presidente electo Ronald Reagan asista a la próxima asamblea de la OEA, voceros del presidente James Carter indicaron que el mandatario estadounidense dio instrucciones al secretario de Estado, Edmund Muskie, para que siga adelante con el viaje —postpuesto por las negociaciones con Irán sobre los rehenes— a Perú, Brasil, México y Venezuela, que podría iniciarse antes de un mes.

La asamblea de la OEA, que estudiará un informe especial sobre la situación argentina y otro sobre el estado que guardan los derechos humanos en el continente, podría verse afectada por la elección de Reagan como presidente de EU, ya que medios allegados al presidente electo han indicado que la nueva administración se apartaría de las críticas que han caracterizado en los recientes años la promoción de los derechos humanos en América.

Por otra parte, la agencia PL informó de una reciente reunión en Buenos Aires a la que asistieron 19 embajadores argentinos en Latinoamérica, a fin de recibir instrucciones para actuar en bloque frente al tema de los derechos humanos en la OEA.

E.C.D.4

Panamá exigirá que la OEA trate el informe de la CIDH

PANAMA, 5 de noviembre (PL).—El canciller panameño, Carlos Ozores, expresó el interés de su país por que se conozcan las violaciones sistemáticas de los derechos humanos en algunos países latinoamericanos, entre los que mencionó a Argentina, El Sal-

vador y Guatemala.

En declaraciones a un periódico local, Ozores dijo que esa situación será denunciada por su país, junto a otras naciones, durante la próxima reunión de la Organización de Estados Americanos en Washington, a mediados de este mes.

El ministro panameño recordó que en el caso argentino se ha tratado de impedir la presentación de un informe que denuncia la violación sistemática de los derechos humanos en ese país, "pero Panamá y otros gobiernos tenemos interés para que se conozca", afirmó.

Ozores hizo referencia a un informe de organizaciones internacionales, según el cual recientemente se suicidaron tres presos políticos en las cárceles argentinas, uno de los cuales había cumplido una pena de 4 años impuesta por un tribunal bonaerense, pero sin embargo permaneció detenido ocho años.